

Richtige Mülltrennung im Fokus an der VS St. Margarethen



Foto: Sporer

In Werken wurde recycelt, in Musik das Mülllied gesungen und mit recycelten Instrumenten begleitet und in Sachunterricht wurde unter anderem der Bauhof besucht. Alle Kinder wurden zur richtigen Mülltrennung eingeschult. Dabei erkannten sie, dass manches Mal auch Erwachsene falsch trennen. Im Anschluss an das Müllquiz gab es tolle Preise. Ein herzliches Danke an Bau-

hofleiter Günther Hadatsch und Martin Lackner für die tolle und einprägsame Einschulung und die anschaulichen Materialien zum Thema Müll", so Direktorin Heidrun Röck beim Abschlussmüllfest, bei dem auch Bgm. Marion Wex und Elternvertreter und Dorfchronist Friedl Sporer anwesend waren. Die Preise, die vom Familienverband, der Raika Buch/Gallzein, der Zillertalbahn

und der Gemeinde Buch gespendet wurden, sind vom Obmann des Familienverbandes, Hans Winkler, verlost worden. Die Gemeinde lud im Anschluss die Kinder der 3. und 4. Klassen auf einen Ausflug zur Mülldeponie ins Arntal ein, auf den sich alle nun sehr freuen. **Foto:** Gewinner mit Obmann Hans Winkler, Bgm. Marion Wex und Direktorin Heidrun Röck.